

Dari beberapa uraian di atas, maka hal itulah yang membuat peneliti tertarik untuk meneliti tentang manajemen operasional khotbah Jum'at yang diterapkan oleh pihak manajemen Masjid Nasional Al-Akbar Surabaya (MAS). Penelitian ini mengambil objek Masjid Nasional Al-Akbar Surabaya karena Masjid Nasional Al-Akbar Surabaya merupakan salah satu masjid yang terbesar di Surabaya dan Masjid Nasional Al-Akbar Surabaya merupakan salah satu masjid yang berstandar Nasional. Dengan predikat "Masjid Nasional", dapat dikatakan MAS memiliki konsep manajemen operasional yang bagus dan tertata rapi, sehingga jamaah yang hadir untuk menunaikan ibadah atau sekedar mendengarkan khotbah akan merasa tenang dan nyaman.

Selain itu, pada tahun 2017 sekarang, terdapat kurang lebih 48 khatib yang dipersiapkan dan sudah terjadwal untuk mengisi kegiatan khotbah Jum'at di Masjid Nasional Al –Akbar Surabaya. Dari khatib yang berjumlah 48 tersebut, khatib-khatib itu tersebar dari beberapa daerah di Jawa Timur, diantaranya ada yang dari Surabaya, Sidoarjo, Gresik, Mojekerto, Pasuruan dan kota-kota lain. Dari khatib yang tersebar di wilayah tersebut, paling jauh ada yang berasal dari Malang, dan yang paling terdekat berada di kota Surabaya sendiri. Dari sekian banyak khatib yang sudah dipersiapkan dan sudah terjadwal untuk mengisi khotbah Jum'at, tentu manajemen operasional di masjid sendiri sudah menyiapkan beberapa sumber daya manusia untuk mencari khatib yang berkualitas yang akan di pakai Masjid Nasional Al-Akbar Surabaya.

Dari khatib yang berjumlah 48 dan tersebar di beberapa wilayah di Jawa timur, tentunya ada kesulitan serta kendala tersendiri bagi pihak yang akan

ada di Jakarta. Masjid Nasional Al-Akbar Surabaya (MAS) dibangun sejak tanggal 4 Agustus 1995, atas gagasan Walikota Surabaya saat itu, H. Soenarto Soemoprawiro. Pembangunan masjid ini ditandai dengan peletakan batu pertama oleh Wakil Presiden RI H. Tri Sutrisno. Namun karena krisis moneter, pembangunannya dihentikan sementara waktu. Tahun 1999, masjid ini dibangun lagi dan selesai tahun 2001. Pada 10 November 2000, masjid ini diresmikan oleh Presiden RI KH. Abdurrahman Wahid.

F. Sistematika Pembahasan

Sistematika pembahasan merupakan runtutan dan sekaligus kerangka berfikir dalam penulisan skripsi. Agar lebih mudah memahami penulisan skripsi ini, maka disusunlah sistematika pembahasan antara lain :

Bab yang pertama adalah Pendahuluan. Bab ini disajikan dengan tujuan agar pembaca dapat mengetahui secara jelas mengenai latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi konsep dan sistematika pembahasan dalam penelitian ini.

Bab kedua adalah Kerangka Teoritik. Bab ini berisikan tentang kajian pustaka, yang meliputi: definisi manajemen operasional, definisi manajemen masjid, definisi khotbah dan ceramah. Kajian teoritik, yang meliputi: manajemen operasional di dalam masjid. Serta berisikan tentang penelitian terdahulu yang relevan.

Bab ketiga adalah Metode Penelitian. Bab ini membahas secara detail mengenai metode yang digunakan dalam upaya penelitian ini yang

terdiri dari pendekatan dan jenis penelitian, tahap-tahap penelitian, jenis dan sumber data, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, serta teknik validitas/keabsahan data. Pembahasan ini sengaja disajikan untuk memberikan gambaran secara utuh mengenai metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini. Sehingga hasil penelitian ini nantinya diharapkan dapat menjawab rumusan masalah yang telah dirancang atau diformulasikan pada sub bab rumusan masalah di atas.

Bab keempat adalah Penyajian dan Analisis Data. Bab ini menjelaskan mengenai gambaran umum lokasi penelitian yaitu Masjid Al-Akbar Surabaya. Meliputi sejarah, visi dan misi, struktur organisasi, sarana dan prasarana, serta penyajian data mengenai manajemen operasional khotbah dan ceramah di masjid Al-Akbar Surabaya, serta hasil penelitian sesuai dengan yang ada dilapangan.

Bab kelima adalah Penutup. Bab ini berisi penutup yang menjelaskan tentang kesimpulan serta rekomendasi.